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Compte Rendu de la Commission des menus du 10/12/2024 rédigé par la Fédération des 

Conseils de Parents d’Elèves de Sartrouville (FCPE). 

 

Présents : 

Convivio : 

Responsable de suivi clientèle 

Diététicienne 

Service restauration :  

Responsable restauration 

Un agent service restauration 

Mairie : 

Directrice de l’éducation et de la petite enfance 

Directrice Générale Adjointe familles et ressources 

Parents d’élèves 

Equipe éducative : 

Une directrice d’école 

Atsem : 

Une ATSEM 

IFAC : 

Coordinateur 

 

 

La réunion a débuté à 17h30 et a duré environ 1h20. 

 

Sommaire de la présentation 

 

1 Questions et remarques 

2 Cycle de menus 

3 Conclusion 

 

1 – Questions et remarques 

 

Remarques des représentants de parents d'élèves présents 

Dans les écoles Sévigné et Turgot 2, les enfants mangent régulièrement des raviolis au second 

service. La mairie répond que les problèmes devraient avoir été réglés. Le service de 

restauration va vérifier avec les agents de restauration sur place. 

Les représentants de parents d'élèves déplorent que certains repas manquent de féculents 

(seulement un légume vert en accompagnement par exemple). Pour rappel, il s'agit d'une volonté 

de la mairie, pour ne pas que les enfants ne consomment que ce qu'ils apprécient (les féculents) 

au détriment des légumes qui seraient gaspillés. Au cours de cette commission, il a été concédé 

un repas avec deux accompagnements (riz et panais) le 06/03/2024, car c'est la première fois 

que ce légume est proposé, et les représentants de parents d'élèves craignent qu'il ne soit pas 

apprécié. 

 

Remarques des parents d'élèves de la FCPE sur la période passée 

 

07/10/2024  – Joliot-Curie - CE2 
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Sur l entièreté des repas proposés qui ne sont pas consommés car non appréciés par les enfants , 

peut être ne plus les proposer au menus . 

Proposition de hamburger  et frite fois tous les x / semaines .  

 

10/10/2024 – Jules-Ferry - CE2 

Tres bon plat, mais en quantité minuscule, suivi d'un bout de fromage et d'une pomme. Mes 2 

enfants (jumeaux) se sont plaint d'avoir faim toute la journée, et d'avoir eu une quantite 

minuscule dans l'assiette.  

 

15/10/2024  – Langevin - CP 

Aujourd'hui mardi 15 octobre le plat de substitution (ravioli) a été servi aux enfants au lieu du 

plat prévu au menu.  

 

07/11/2024 – Joliot-Curie - Maternelle 

Pas de semoule 

 

06/12/24 – Langevin - CE2 

Sur le site, il est prévu des animations en 2024-2025, quand auront elles lieu 

? https://clicetmiam.fr/maternelle-et-primaire/animations/article/street-food-du-monde  

 

06/12/24 – Langevin - CE2 

Quantité insuffisante sur les féculents, les enfants ont redemandé et on a servi 2 pâtes. 

 

Réponse de Convivio et de la mairie conjointement : 

 

Concernant les plats qui n'ont pas plu aux enfants : 

Ces plats ne seront plus reproposés. C'est le cas des falafels par exemple. 

 

Concernant la demande de proposer plus souvent des hamburgers-frites : 

Le plat cheeseburger et frites est proposé une fois par période. Convivio ne peut pas le mettre 

au menu plus souvent car ils sont contraints de proposer des menus équilibrés aux enfants. 

De façon générale, Convivio ne peut pas proposer un choix de plusieurs plats en élémentaire, 

comme cela se pratique au secondaire. 

 

Concernant les quantités proposées :  

Des pesées régulières sont effectuées par le service restauration (de façon aléatoire) pour 

peser les aliments. Les plats en sauce sont pesés avec et sans la sauce. Les quantités suivent les 

recommandations du GRCP. Il y a eu des problèmes de quantités certains jours comme le 3 

décembre. Convivio a été alerté.  

Par ailleurs, les enfants peuvent se resservir sans forcément attendre la fin du service. Il est 

vrai qu'il y a moins de rab en fin de premier service qu'en fin de second service.  

La mairie a travaillé sur des affiches qui seront prochainement présentées dans les cantines, 

concernant la petite faim/grande faim/faim de loup (pour que les agents puissent ajuster les 

portions en fonction de l'appétit des enfants) et pour signaler que les enfants peuvent se 

resservir s'ils le souhaitent.  

En maternelle, quand il ne reste pas assez d'un plat pour que tous les enfants qui le souhaitent 

puissent se resservir, les ATSEM ne proposent pas de rab. Elles proposent alors des légumes, 
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dont il reste plus souvent. La directrice présente précise qu'en maternelle on jette beaucoup de 

nourriture car les quantités proposées aux enfants sont très généreuses. 

 

Concernant les raviolis proposés :  

Ce problème était récurrent jusqu'à la mi-octobre, à présent il est devrait être à peu près 

résolu. Pour les remontées concernant les écoles Turgot 2 et Sévigné, la mairie va vérifier avec 

les équipes de restauration sur place. 
 

Concernant la semoule ; 

L'appellation sur le site Clic&Miam était trompeuse. Il n'était pas prévu de semoule ce jour-là 

mais simplement des légumes de couscous. Convivio veillera à la dénomination de ce plat pour la 

prochaine période (« légumes du tajine »). 

 

Concernant les animations prévues : 

Il s'agit simplement de menus à thème : Afrique, Amérique... Aucune autre animation n'est 

prévue. 

 

2 - Cycle de menus du 12/11/2024 au 10/01/2025 

Présentation des menus élaborés avec les agents de restauration de la mairie. Toutes les 

propositions de changement ont été effectuées, en tenant compte des remarques effectuées 

précédemment. 

Davantage de légumineuses ont été intégrées car elles étaient totalement absentes des menus, 

alors que lors de la précédente période les enfants ont apprécié les lentilles et les haricots 

blancs. Certains menus végétariens ont été modifiés pour intégrer des alternatives à la viande de 

type boulettes ou nuggets, car la plupart des menus végétariens reposaient uniquement sur le 

fromage comme source de protéines, ce qui nous semble insuffisant, sans compter que le 

fromage n'est pas apprécié par tous les enfants.  

Le fromage comme produit laitier a été remplacé par un yaourt ou petit suisse lorsque le plat 

comportait lui-même beaucoup de fromage (exemple gratin savoyard). 

Nous avons veillé à ce qu'au moins un fruit ou un légume soit présent pour chaque repas, à 

l'exception des repas du mercredi si un fruit était prévu pour le goûter. 

Pour les goûters, les agents signalent que les enfants n'apprécient pas du tout le miel. Celui-ci 

sera remplacé par du beurre en plaquette pour la période à venir (2 goûters sont concernés). 

 

Repas à thème pour cette période : 

Le 30/01/2025 : Nouvel An chinois 

Le 06/02/2025 : Afrique 

Le 07/02/2025 : Chandeleur 

Le 04/02/2025 : Mardi Gras 

 

 

3 - Conclusion :  

Il y a moins de retours négatifs sur les prestations de Convivio que lors de la précédente 

commission. Les divers problèmes menant à la consommation systématique de raviolis notamment 

semblent avoir été en grande partie résolus. 

Les retours des représentants de parents d'élèves semblent avoir été pris en compte par la 

mairie et par l'équipe de Convivio.  
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Fin de la réunion vers 18h50. 


